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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
PUC Parco del Piano di Magadino: nuovo elettrodotto  delle FFS nel Parco del 
Piano di Magadino 
 
 
Uno degli obiettivi ampiamente condiviso nel Piano di utilizzazione cantonale del Parco del Piano 
di Magadino, in quanto non genera particolari conflitti ed è di facile coordinazione con tutte le 
attività e realtà presenti, concerne: 

M_1.2.5 Considerare la possibilità d’interramento puntuale di linee elettriche aeree esistenti e …Il 
PUC stimola i proprietari degli impianti a considerare tale possibilità soprattutto in occasione di 
potenziamenti o del rinnovo delle linee esistenti. 
 
È in fase di terminazione la costruzione, lungo la linea delle FFS da Cadenazzo a Contone 
Quartino verso Locarno, di un nuovo elettrodotto dell’altezza di circa trenta metri che si addentra 
nel cuore del parco in zona Monda nelle adiacenze del doppio passaggio a livello di Contone. 
 
Chiedo al Consiglio di Stato come mai è stata rilasciata la licenza edilizia per un nuovo elettrodotto 
nonostante il Cantone avesse a disposizione i necessari strumenti pianificatori atti a bloccare o 
almeno sospendere questa realizzazione in contrasto con gli obiettivi del parco ma anche poco 
rispettosa degli abitanti della regione? 
 
L’applicazione degli obiettivi del PUC in elaborazione era di vostra competenza. Avete chiesto una 
sospensione del progetto delle FFS? 
 
Si sa che le FFS operano secondo i principi e criteri di mercato spesso non considerando anche 
gli aspetti paesaggistici o altri. Personalmente mi è capitato di essere confrontato con un progetto 
FFS di creazione della loro linea di telefonia mobile che inizialmente prevedeva tre antenne 
dall’altezza tra i 23 e i 27 metri e sembrava che dal lato tecnico fosse impossibile fare altrimenti. 
Dopo ricorso le antenne sono diventate cinque molto piccole, un po’ più costose ma ben inserite 
nel paesaggio. 
Avete nel caso in questione concernente l’elettrodotto FFS proceduto ad una mediazione a livello 
di inserimento paesaggistico? 
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